

Cuerpo de Bomberos de Paillaco inauguró la Central de Alarmas más moderna de toda la región

INICIATIVA. El proyecto fue diseñado por el equipo de la Municipalidad de Paillaco y contó con el financiamiento del Gobierno Regional de Los Ríos.



AUTORIDADES REGIONALES, PARLAMENTARIOS Y EL PRESIDENTE NACIONAL DE BOMBEROS ENCABEZARON LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN.

El Cuerpo de Bomberos de Paillaco celebró la inauguración de la ampliación y mejoramiento de su central de alarmas, convirtiéndose en el recinto más moderno de la región de Los Ríos.

La Central de Alarmas es la encargada de recibir los llamados de emergencia de toda la comuna, ya sean incendios o accidentes, las 24 horas del día, durante los 365 días del año.

El alcalde Cristian Navarrete recordó que la iniciativa fue presentada por el Cuerpo de Bomberos de Paillaco y priorizada por la comunidad, a través de votación popular el año 2023.

“Estoy muy contento porque este edificio representa el sentir de más de 500 personas que el 2023 se movilizaron para conseguir lo que hoy estamos inaugurando. Tener la central de alarmas más moderna de la región de Los Ríos nos posiciona como una de las comunas con mejor comunicación, en caso de emergencias. Cumplimos este compromiso y ahora asumimos otros, relacionados con la urgencia del mejoramiento del cuartel El Lolly y comenzar a trabajar en los diseños del cuartel de la Tercera Compañía de Paillaco y la Primera Compañía de Reumén”, expresó.

El proyecto consideró la in-



LA NUEVA CENTRAL PERMITIRÁ MEJORAR LOS TIEMPOS DE RESPUESTA.

182 millones 660 mil 869 pesos fue la inversión financiada a través del FRIL.

tervención de 129 m2, realizando un cambio de fachada, habilitación de una nueva central, construcción de oficinas y mejoramiento de la techumbre. La inversión ascendió a \$162.660.869 del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) Participativo 2023.

TRABAJO

El gobernador regional Luis Cuvertino comentó que “nos alegramos porque esto mejora la capacidad de respuesta de

ponsable, nosotros como Consejo Regional siempre vamos a apoyar”, señaló.

PRESIDENTE NACIONAL

La inauguración contó con la presencia del presidente nacional de Bomberos, Juan Carlos Field, quien manifestó su impresión por lo logrado.

“Estoy impresionado del buen trabajo que han hecho en conjunto la Municipalidad de Paillaco con la formulación de este proyecto y el apoyo económico del Gobierno Regional de Los Ríos. Hoy, Paillaco tiene una central de alarmas de primera categoría, con un sistema moderno de despacho que supera a muchas centrales de capitales regionales”, aseguró.

Finalmente, el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Paillaco, Cristian Yaeger, compartió su alegría por el edificio.

“Estamos felices, porque esto va a ser de gran utilidad en nuestra comuna, especialmente para aquellas familias que requieren la ayuda de bomberos tanto en incendios como en accidentes vehiculares, porque ahora podemos enfrentar las emergencias un poco más rápido y, a la vez, ofrecer espacios de calidad a nuestros voluntarios y centralistas”, concluyó. 

bomberos y da tranquilidad a la población cuando ocurre una emergencia. Esto es una muestra del camino que se debe seguir y nosotros estamos dispuestos a apoyar otras iniciativas similares”.

En tanto, el presidente de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional de Los Ríos, Juan Carlos Farías, felicitó al Cuerpo de Bomberos de Paillaco y al municipio por la ejecución de la iniciativa.

“Aquí se observa una muy buena ejecución de recursos, que permitió ampliar y modernizar una infraestructura que va a ser útil por muchos años. Mientras haya un buen proyecto, una iniciativa res-